

# Emina Verdejo Sobre Lías y Emina Verdejo Fermentado en Barrica, los mejores verdejos de la DO Rueda

**Valladolid, 1 abril 2025.** Bodega Emina Rueda se proclama vencedora de los XVI Premios Sarmiento con su verdejo joven y su verdejo fermentado en barrica.

Emina Verdejo Fermentado en Barrica 2023 y Emina Verdejo Sobre Lías 2024 han sido los ganadores de este concurso, organizado por el Ayuntamiento de La Seca, que premia cada año el “Mejor verdejo joven añada 2024” y el “Mejor vino verdejo fermentado en barrica” de la DO Rueda, además del “Mejor vino de La Seca”.

Un jurado profesional ha catado a ciegas más de 50 vinos de las tres categorías, y los dos verdejos de Bodega Emina han sido los mejores de la DO Rueda, reafirmando la excelencia y calidad de sus vinos.

## **Unos vinos galardonados a lo largo de su historia a nivel nacional e internacional**

Emina Verdejo Fermentado en Barrica cuenta con 94 puntos de la Guía Gourmets, 93 puntos de la Guía Peñín, 93 Puntos del Anuario de Vinos de El País, 90 Puntos Decanter y fue el [Mejor Vino Blanco del Concurso Vino del Museo Provincial de Peñafiel](#).

Emina Verdejo Fermentado en Barrica, procede del único viñedo borgoñón de la DO Rueda, con 6.000 cepas por hectárea, que permite obtener menos racimos por cepa y así lograr una uva de gran concentración en aromas y sabores. Es la frescura de una uva extraordinaria. 100% verdejo que ha **fermentado durante 7 meses en barricas nuevas de roble francés**, que le da una **exclusiva delicadeza y elegancia**.

Emina Verdejo Sobre Lías, el primer vino en España en medir su huella de carbono y elaborado con la levadura autóctona de Bodega Emina, la

‘Schacaromyces Cerevisae Emina’, ha recibido la Medalla de Oro de los Premios Baco en varias ocasiones, el Gran Bacchus de Oro, el Best Buy Wine Enthusiast, ha sido el Mejor Blanco Joven de la Guía Gourmets 2023 y ha recibido en esta guía 92 puntos, además de conseguir el Premio Sarmiento en otra edición.

Emina Verdejo Sobre Lías 2024 es un vino inigualable y diferencial, con mayores propiedades organolépticas y un marcado toque de frutas tropicales, sin perder el característico y elegante amargor de la variedad reina de la de DO Rueda.

Dos excelentes vinos que se pueden catar en las [experiencias enoturísticas de Emina Rueda](#), además de visitar la bodega, que cuenta con la certificación SWfCP Plus, y disfrutar de su completo Jardín de Variedades de **uvas blancas y de olivos**.

## **XVI Premios Sarmiento**

En esta edición de los Premios Sarmiento, concurso de referencia de los verdejos de Rueda, el panel de cata lo ha dirigido Pablo Martín, presidente de honor de la Unión de Asociaciones Españolas de Sumilleres (UAES) y presidente de la Asociación de Sumilleres de Castilla y León, y ha contado con más de 20 diferentes profesionales del sector la sumillería, restauración y enología de la región, además de expertos en periodismo gastronómico y personas del ámbito de la comunicación.

El concurso se ha realizado en Valladolid, en el espacio Q-BO, de la Diputación Provincial, y a última hora de la mañana se han conocido los ganadores que se integrarán en una cata popular programada en la XVI Fiesta del Verdejo, que se celebrará los días 26 y 27 de abril, en el patio interior del Ayuntamiento de La Seca.

## **Sobre Bodega Emina**

---

**Bodega Emina**

Departamento de Comunicación y Marketing  
[comunicacion@emina.es](mailto:comunicacion@emina.es)

Fundada por el ingeniero agrónomo y bodeguero Carlos Moro en 2004, y ahora presidida por su hija, Paloma Moro, Emina cuenta con dos bodegas, una en Ribera del Duero y otra en Rueda, lo que permite a la marca tener una gran diversidad de tipos de vinos: blancos, rosados, blancos fermentados en barrica, espumosos y tintos.

Su orientación hacia la elaboración de vinos de alta calidad a partir de viñedos propios cultivados con esmero y pasión, el respeto a la tradición y la innovación son parte fundamental de su ADN. Por ejemplo, los viñedos se monitorizan de forma inteligente; reciben agua, fertilizantes o fitosanitarios sólo cuando es estrictamente necesario. El resultado es la reducción de su huella hídrica y el respeto con la biodiversidad local. La bodega concibe la innovación y la sostenibilidad como una actitud y un concepto establecido en su filosofía, convirtiéndose en parte intrínseca de su estrategia empresarial. Fue la primera empresa española con certificación AENOR que midió su huella de carbono. Emina Ribera cuenta con el certificado Wineries for Climate Protection y forma parte de International Wineries for Climate Action (IWCA) un grupo de trabajo colaborativo que aborda el cambio climático mediante estrategias innovadoras de reducción de las emisiones de carbono. Por su parte, Bodega Emina Rueda cuenta con la certificación SWfCP Plus, muestra del inquebrantable compromiso con el medioambiente de la bodega.